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平素は、地区会活動にご理解を頂きありがとうございます。　今年度は、コロナ禍により会

員どうしの交流活動を行う事ができませんでした。　群馬地区では、11名（転入者 6 名、

新採用者 5 名）の新たな仲間が加わりました。

４月から半年以上も過ぎて遅くもなりましたが、ルーキ達をご紹介いたします。　施設にもう

馴染まれてしまった方や、もしかしたら懐かしいお顔もあるかもしれません。

Social distance ですれ違ってもわかる様に顔と名前を覚えてください。令和元年度（2019）新入会員紹介

4月より栃木医療センターより昇任で参りました、林　陽介

と申します。今年度は自身の転勤やコロナウイルスの蔓延

による影響で、慌ただしい日々を過ごしてきました。歓送迎

会もそうですが地区会活動も行われず、皆様と交流を深め

る機会が失われとても残念に思っています。初めての方が

多いと思いますが、ぜひ気軽に声をかけてくださいね！よろ

しくお願いいたします。

林　陽介 主任技師：病理、細胞診

4月1日付けで栃木医療センターから渋川医療センターに

配置換えで参りました川上です。5年前まで渋川医療セン

ターの前身の西群馬病院に居りましたので、群馬地区会

には知っている方も多く、皆様にお会いできるのを楽しみに

していたのですが、今年は新型コロナウイルス感染拡大防

止のため地区会活動は自粛となり非常に残念でした。来

年こそは皆様と協力して地区会の益々の発展に少しでも

寄与できればと思いますので、どうぞよろしくお願いいたしま

す。

保田　剛史 技師：検体検査、輸血

はじめまして、西新潟中央病院から高崎総合医療セン

ターに配置換えで参りました。保田剛史です。高崎市には

縁があり、母の実家が高崎市になります。毎日、幼少期に

母、祖父、祖母、と手をつないで歩いた道を懐かしみながら

通勤しています。それから高崎に来て思ったことは、とにかく

肌が荒れる…。良い薬があったら教えて下さい。群馬地区

会の皆様どうぞよろしくお願いします。

宮本 仁美
昨年、産休代理として勤務し、今年、正社員として高崎

総合医療センターに配属されました。宮本仁美と申しま

す。群馬に来る前は埼玉にいました。検査技師としてまだ

まだ分からないこと、できないことが多いですが、頑張りたい

と思います。

技師：微生物、検体検査 
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中條　幹夫 臨床検査技師長

荒木　涼 技師：病理、検体検査

川上 喜久 副臨床検査技師長

NHO沼田病院

主任技師：生理検査

栗生楽泉園
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オーナメント

有次技師長（作）

8月１日に渋川医療センターへ入職いたしました、岡庭瑞

紀と申します。前職では不妊治療専門の施設にて配偶子

の取り扱いをしておりました。以前とは違う職種のため、不

慣れな点が多く皆様にはご迷惑をおかけすることもあるかと

思いますが、精一杯努めて参りますのでどうぞ宜しくお願い

申し上げます。

岡庭 瑞紀 技師：生理検査

令和元年度の各役員の皆様、各職場での業務多忙の中、地区会業務大変ご苦労様でした。この場を借りてお礼申し上げます。

土井会長（渋川）、阿久津理事（渋川）、黒岩理事（高崎）、宮下理事（高崎）、隠岐理事（沼田）、中條技師長（会計監査）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　事務局：古江

1月より渋川医療センターの生理検査室に配属になりまし

た藤川穂香と申します。　前職でも生理機能検査を担当

しておりましたので、これまでの経験を活かし業務に取り組

んでいきたいと思っています。 また、現状に甘えることなく新

たな知識・技術の習得に努めていきます。 よろしくお願い

致します。

7月より沼田病院に配属されました荒木です。

民間病院で３年ほどの勤務を経て、国立病院機構および

沼田病院に入職いたしました。患者さんのための、迅速か

つ正確な検査を行える、信頼される臨床検査技師を目指

して頑張りたいと思います。宜しくお願いします。

信州上田医療センターより昇任で参りました。中條幹夫と

申します。5年ぶりに群馬に戻ってまいりました。群馬地区

会の皆様どうぞよろしくお願いいたします。今、コロナ禍で各

施設大変かと思いますが、このピンチをチャンスに転嫁でき

るよう乗り越えて行きましょう。

西新潟中央病院より昇任で参りました古江です。今年度

は、4月より事務局長をさせていただきました。群馬には11

年ぶりです。前回赴任した年、1週間も降り続く10年ぶり

の大雪でした。新潟に赴任した年も大雪でした。今年は、

そうでないことを…祈っています。まだまだ、大変な世の中で

すが、この困難を乗り越え、地区会が盛り上がって行けます

様に微力ながらご協力させて頂きます。よろしくお願いいた

します。

4月より渋川医療センターに配属されました。白倉です。民

間病院で十数年の勤務を得て国立病院機構に入職し、

渋川医療センターとは、同期の5年目となります。　この度

の異動を機に東京から群馬に単身赴任となり、久しぶりの

一人暮らしを満喫しております。ただ、それ以上に今まで

「座ったら食事が出てきた」という事が如何に恵まれていた

環境だったかと品数の少ない食事を眺めながら実感してい

ます。コロナ禍で出かける機会も減りましたが、ガイドブックを

見ては、群馬の観光地や美味しいお店に行ってみたいと思

いをはせています。オススメの場所がありましたら教えてくださ

い。よろしくお願いします。

国立療養所 栗生楽泉園（くりうらくせいえん）

古江　裕志 副臨床検査技師長

藤川　穂香 技師：生理検査佐藤 美月 技師：検体検査

はじめまして、佐藤美月と申します。まだ、できることは少な

いですが、一つでも多くの知識や技術を身につけ一人前の

臨床検査技師になれるよう日々努力していきたいと思って

います。皆様どうぞよろしくお願い致します。


